Desroches, comme diacres d'honneur, et de MM. Frs. Lamontagne et Jos. Lessard, du séminaire. Après l'Evangile, M. le curé Gauvreau a fait le sermon de circonstance: avec son éloquence communicative, son ton de conviction, il a vivement intéressé son auditoire. Il a montré la beauté de ce temple de Dieu qui est l'âme du chrétien, l'âme de l'enfant. Avec sa connaissance des œuvres charitables, il a fait voir le bienfait que le Patronage apportait aux enfants pauvres de Québec; à leur intelligence il donne la lumière des vérités chrétiennes at des connaissances profanes, à leur volonté il communique l'énergie puisée dans la vie chrétienne dont l'Eglise est le centre.

La messe en musique, chantée par les jeunes gens de l'Union Notre-Dame et les enfants de l'école du Patronage, a fait honneur aux jeunes musiciens.

A l'offertoire, M. Devarennes a chanté le "Pater noster," de Niedermeyer.

Dans le chœur nous avons reconnu Mgr Têtu, Mgr Gagnon, M. l'abbé Lindsay, le Rév. Père Royer et le P. Désilets.

Dans le public, au premier rang: MM. Berlinguet et Lemay, architectes, qui ont raison d'être fiers de l'église du Patronage qu'ils viennent d'élever.

Au hasard nous citons M. le juge C. Pelletier, M. F. Baillairgé, M. Ch. Brochu, M. et Mme A. B. Dupuis, M. le docteur A. Robitaille, M. et Mme G. Tessier, M. Cy. Tessier, M. et Mme J. Mailloux, M. et Mme F. Gourdeau, M. et Mme N. St-Pierre, M. J. P. Tardivel, M. et Mme C. J. Magnan, ainsi que la plupart des présidents des conférences de St-Vincent de Paul et un grand nombre de bienfaiteurs du Patronage. (1)

Pourquoi le Pape ne sort pas du Vatican

L'article suivant de l'Osservatore Romano répond parfaitement à la question qui est parfois posée hypocritement par les journaux libéraux: "Mais pourquoi donc le Pape ne sort-il pas du Vatican? Il en est bien libre!"

"Voyons un peu ce qui s'offrirait aux regards du Pape, dans plusieurs rues et sur certains points de Rome.

"A quelques pas du Vatican et près du Tibre, il serait tout d'abord assailli par la pensée que, dans les eaux de ce fleuve fameux, un général italien voulait jadis jeter tous les cardinaux.

⁽¹⁾ Courrier du Canada.